

Presseinformation

Volksbank Stuttgart eG spendet 5.000 Euro an die Stiftung Wasserrettung

(Stuttgart, 07.02.13) Stiftungsvorstand Falk-Dieter Widmaier freute sich über den Scheck in Höhe von 5.000 Euro, den er kürzlich von Rainer Kattinger, Vorstandssprecher der Volksbank Stuttgart eG, und dessen Stellvertreter Hans R. Zeisl entgegen nehmen durfte. „Jeder von uns ist froh, wenn es Menschen gibt, die einem in der Not helfen. Sich zu engagieren und für andere einzusetzen, ist jedoch heute nicht mehr selbstverständlich. Mit unserer Spende wollen wir nicht nur die künftige Arbeit der Wasserrettung unterstützen, sondern auch unseren Dank für das Engagement verbinden“, sagt Rainer Kattinger.

Jährlich ertrinken oder verunglücken tausende Menschen im und am Wasser. Die Anzahl extremer Wetterlagen wie Starkregen, Überschwemmungen und Hochwasser nehmen weiter zu. Daraus resultiert ein permanent wachsendes Tätigkeitsfeld der Personenrettung. Nur mit großem zumeist ehrenamtlichem Engagement, einer fundierten Ausbildung der Einsatzkräfte und der notwendigen Ausrüstung kann schnelle und qualifizierte Hilfe im Notfall gewährleistet werden.



Falk-Dieter Widmaier nimmt den Scheck von Rainer Kattinger (li) und Hans R. Zeisl (re) entgegen

Die Stiftung Wasserrettung hat sich die Bekämpfung des Ertrinkungstodes und die Förderung des Wasserrettungsdienstes in den Bereichen Technik, Aus- und Weiterbildung und der Öffentlichkeitsarbeit zur Aufgabe gemacht. Unter der Schirmherrschaft von S.K.H. Friedrich Herzog von Württemberg unterstützt die Stiftung vor allem Projekte der mit der Wasserrettung beauftragten Organisation wie der DLRG Landesverband Württemberg e.V. Hinzu kommt die Förderung von Projekten in der Jugend- und Seniorenarbeit sowie von Forschungsmaßnahmen.

„Die Spende konnten wir mit Hilfe unserer Kunden im Rahmen des VR-Gewinnsparens ermöglichen. Sie tragen Monat für Monat dazu bei, dass wir wichtige lokale Projekte von Schulen, Kindergärten, Kommunen, karitativen Einrichtungen und Vereinen unterstützen können. Allein im Jahr 2012 betrug das Spendenvolumen fast 300.000 Euro“, betont Hans R. Zeisl. VR-Gewinnsparen ist eine Kombination aus Sparen, Gewinnen und Helfen. Hierbei investiert der Sparer monatlich zehn Euro, von denen acht Euro auf das eigene Sparbuch fließen. Die verbleibenden zwei Euro kommen anteilig in einen Spendentopf sowie als Spieleinsatz in eine „Glückstrommel“. Für den Spieleinsatz winken monatlich attraktive Sach- und Geldpreise.

Kurzportrait Stiftung Wasserrettung

Die Stiftung Wasserrettung wurde am 24. September 1999 unter der Schirmherrschaft des damaligen Ministerpräsidenten von Baden-Württemberg gegründet. Die Mitglieder des DLRG Landesverbandes Württemberg e.V. haben mit ihren Spenden den Grundstein für die Stiftung gelegt. Unter der Schirmherrschaft von S.K.H. Friedrich Herzog von Württemberg beträgt das Stiftungsvermögen heute nahezu 250.000 Euro.

Geschäftsadresse: Stiftung Wasserrettung
Mühlhäuser Str. 305
70378 Stuttgart
www.stiftung-wasserrettung.de

Kurzportrait Volksbank Stuttgart eG

Mit einer Bilanzsumme von rund 4,7 Mrd. Euro und ca. 9,6 Mrd. Euro betreutem Kundenvolumen ist die Volksbank Stuttgart eG die fünftgrößte Volksbank in Deutschland. An den über 90 Standorten sorgen mehr als 1.000 Mitarbeiter für rund 280.000 Kunden aus dem privaten und gewerblichen Mittelstand. Als „Bank der Bankiers“ hat sie über 129.000 Mitglieder. Damit ist sie die mitgliederstärkste Volksbank in Baden-Württemberg, mehr als jeder dritte Kunde ist zugleich auch Teilhaber der Bank.

Geschäftsadresse: Volksbank Stuttgart eG
Börsenstraße 3
70174 Stuttgart
www.volksbank-stuttgart.de

Pressekontakt: Nicole Stadach
Telefon 0711 181 2436
Telefax 0711 181 442436
E-Mail nicole.stadach@volksbank-stuttgart.de